

Endlich dürfen auch Jugendliche geimpft werden!

Hurra, endlich dürfen auch Jugendliche geschützt werden! Und jetzt hört es für mich aber wirklich mal auf. Wer meine Newsletter aufmerksam liest, weiß, dass ich kein Impfgegner bin, auch kein Corona-Impfgegner, obwohl ich da schon meine Bedenken habe, ein nicht zugelassenes Medikament großflächig in der gesamten Weltbevölkerung einzusetzen. Noch einmal: Alle Impfstoffe haben nur eine bedingte, vorläufige Zulassung. Wer sich jetzt schon impfen lässt, nimmt gerade an einem Phase-III-Experiment teil – allerdings ohne darüber aufgeklärt zu werden, dass er Bestandteil eines Medizin-Versuches ist. Das sind übrigens nicht nur meine Worte. Der renommierte Mikrobiologe und Virologe Prof. Alexander Kekulé ist alles andere als ein Impfgegner. Er bezeichnet die Corona-Impfung allerdings als „Weltexperiment“ und er steht der Impfung von Kindern sehr kritisch gegenüber. Siehe auch:

Dr. Volker Schmiedel, M.A. Paramed AG Haldenstr. 1 CH-6340 Baar Tel. +41 41 768 20 60

Dieser Newsletter ist privat und in meiner Verantwortung entstanden

Anmeldung: ambi@paramed.ch

Meine Mail: v.schmiedel@paramed.ch

Homepage des Ambulatoriums: www.paramed.ch

Meine Homepage: www.dr-schmiedel.de